



Gleich mehrere Tänze boten die Gardemädchen.

(Fotos: kb)



Auch Akrobatik war dabei.

## Rosserer-Ball entführte nach Indien

Teisbacher sorgten für die Showtanzauftritte – Ordensverleihung

**Geiselhöring. (kb)** Nur noch der Reitverein wartet mit seinem großen Reiter-Maskenball als einziger mit einer Großveranstaltung im Fasching auf. So ist dieser am Faschingssamstag zu einer heißen Ballnacht der Rosserer im dekorierten Saal des Gasthofes Hagn in Salzlach geworden. Dabei waren dem Einfallsreichtum der Besucher keinerlei Grenzen gesetzt, und so war ein kunterbuntes Reitervolk zugegen im vollen Saal.

Reitvereins-Vorsitzender Josef Sennebogen zeigte sich bei der Bal-

leröffnung erfreut über den Zuspruch, auch benachbarte Reitvereine waren vertreten. Den musikalischen Takt gab ein weiteres Mal die Tanzkapelle „Happy Times“ an. Mit einem Sektempfang begann der Abend, an dem auch die Teisbacher Prinzengarde auftrat.

Sie kam mit Elferrat, Prinzengarde, dem Prinzenpaar, dem Hofnarren und Anhang. Präsident Sam Messerer grüßte das Reitervolk mit dem Wahlspruch „Fasching hoch“. Hofmarschall Alexander Vögel koordinierte dann den Ablauf des Auftrittsprogrammes, als erstes kam

der Gardemarsch „Wien bleibt Wien“. Katrin I. und Andreas II. schritten dann zur Ordensverleihung.

Die Damen wurden von zwei Elferräten, die Herren von zwei Gardemädchen eskortiert, und es gab Bussis vom Prinzenpaar. So erhielt Willi Solleder für langjährige Verdienste um den Reitverein den Hausfrauenhelferorden, Herbert Lichtinger den Bürgermeister-Kandidatenorden, Susi Wolf und Christina Kerschler den Männer-Gedächtnisorden, Paul Biendl den Musikantenorden, Birgit Bachmeier den ADAC-gelben Engelorden, Josef Sennebogen den Vorstandsorden und Barbara Meier den Zukunftswirtinnenorden.

Dem Walzer des Prinzenpaares folgte die Garde in rotem Tüll für den ersten Showtanz. Zweiter Showteil war die „Nacht in Bombay“. Bei diesem Tanz gab es unter anderem Hebefiguren. Zur Mitternachtsstunde wartete dann noch eine dreiköpfige Showtanzgruppe des Reitvereins mit Einlagen auf.